

## 社会福祉法人総合施設美吉野園特養寮 新型コロナウイルス感染症収束のお知らせ

この度は、新型コロナウイルス感染症によりご利用者・ご家族様、そして多くの関係者の方々に多大なご迷惑とご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げますとともに、収束に向けてご協力いただいた多くの皆様に感謝申し上げます。

また、ご逝去されましたご利用者様のご冥福を心よりお祈りいたしますとともに、ご遺族の方に哀悼の意を表します。

施設での感染が判明して以降、速やかに感染症専門医等のご指導を頂きながら、事態の収束に向けて努めてまいりました。そして、最後の発症を確認してから2週間以上経過した1月9日現在、ご利用者様はじめ、職員の新規発症はみられておりませんので、吉野保健所並びに関係行政との協議により2021年1月10日に「収束」として取り扱うこととなりました。

特養寮では、新規ご利用者様並びにショートステイ・デイサービスの在宅サービスを再開（1月25日月曜日 予定）するために感染防御を徹底すべく、施設全体の清掃及び消毒を実施しました。

今後、関係行政並びに吉野保健所より示された「事業再開にあたっての留意事項」留意し、さらなる衛生環境の確保、消毒等の感染予防対策の徹底を図り、安全そして安心な福祉サービスを供できますよう力を尽くしてまいります。

治療にご協力頂いた感染症指定医療機関や近隣医療機関の皆さまをはじめ、マスクやガウン等のご支援を頂きました大淀町様、大淀町議会様、御家族様、また激励のお言葉を賜りましたご家族、各団体の皆さまに対しまして、心より御礼申し上げます。

今後とも、当施設の運営に関しまして、ご理解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

2021年1月12日  
社会福祉法人総合施設美吉野園  
理事長 東 好子  
施設長 森川 敬介